

Les musiciens en fête

BIENNE L'Ecole de Musique devient nonagénaire. Elle célébrera avec ses élèves durant toute l'année 2022. 90 compositions originales seront présentées au public.

PAR ALEXANDRE WÄLTI

La fumée sort des cheminées sur les toits de la ville. Des notes de piano résonnent dans la salle du cinquième étage de l'Ecole de Musique de Bienne. Elisha Stern, pianiste et élève de l'institution, interprète «La naissance de Narnia», une composition personnelle. Les musiciens en formation à l'école biennoise seront au cœur du 90e anniversaire de l'institution. Pour l'occasion, 90 créations originales seront présentées au public tout au long de l'année 2022.



Les élèves de l'Ecole de musique de Bienne présenteront leurs compositions tout au long de l'année 2022. ALEXANDRE WÄLTI

«Archiver les concerts permet de les partager avec le plus grand nombre.»

JOANNE BARATTA
PROFESSEURE D'ACCORDÉON

«Nous voulons valoriser les qualités musicales, l'esprit créatif et le talent des élèves de l'école», explique d'emblée Lionel Zürcher, directeur de l'Ecole de Musique de Bienne. Un groupe d'accompagnants assurera le suivi des productions prévues pour le jubilé. Environ 90 000 fr. serviront à financer le projet, dont deux tiers par des ressources de l'école et le dernier tiers par des contributions privées.

Participation active

L'institution compte aujourd'hui 80 collaboratrices et collaborateurs, dont 70 professeurs de musique diplômés HEM. Plus de 1300 élèves, de 2 à 81 ans, sont actuellement en formation dans l'établissement. «Durant la pandémie, nous avons heureusement pu

consolider le nombre d'élèves et l'entrain pour la musique reste intact», relève Thomas Minger, président du Conseil de fondation de l'école. Le maintien de toutes les classes permet une grande diversité des genres musicaux proposés lors du 90e anniversaire. «Environ 120 élèves de 40 classes différentes, du jazz au classique en passant par le rock, se sont déjà annoncés pour participer», souligne Joanne Baratta, responsable du projet de jubilé et professeure d'accordéon. Le programme comprendra tant du chant, des improvisations musicales que la mise en musique de dessins.

Lionel Zürcher rappelle encore le mot d'ordre des festivités: «Les élèves doivent développer leur créativité, élargir leurs horizons et davantage découvrir leurs envies musicales personnelles.»

Archivage des concerts

Au cours de l'année, tous les concerts seront enregistrés et mis en ligne sur le site internet de l'école. Cette particularité répond notamment à une volonté des musiciens, selon Joanne Baratta: «L'archivage et la mise en ligne permettront aux jeunes élèves de mieux partager leurs productions avec les amis et plus largement

hors du cadre de formation.» Le partage d'autant d'événements sur internet en une année sera une première pour l'institution biennoise. Un risque existe toutefois d'habituer le public à des vidéos en ligne et de le perdre pour les concerts en direct.

Joanne Baratta nuance: «Nous ne diffuserons qu'après chaque première représentation publique et ne ferons aucune diffusion instantanée». De surcroît, selon la professeure, l'expérience montre que les concerts de l'Ecole de Musique de Bienne attirent toujours du monde. Lionel Zürcher ajoute encore que «la pandémie nous a

appris à utiliser de manière intéressante et intelligente ces nouveaux canaux de diffusion et moyens d'archivage». En parallèle, il y aura un compte-rendu des événements du jubilé dans le rapport annuel en mai 2023. Enfin, Elisha Stern, lui, se réjouit des événements à venir: «Le développement de ma capacité de composition personnelle est très stimulant et me permet d'élargir ma palette musicale ainsi que jouer plusieurs registres.»

Plus d'informations sur le site internet: www.ecoledemusique-bienne.ch/90-ans-ecole-de-musique-bienne

EN
BREF

COVID-19 Des dates pour la vaccination

Le camion de vaccination fera une halte à la place du Marché-Neuf, à Bienne, vendredi (de 8h à 14h et de 15h à 18h) avant de repasser le 18 février aux mêmes heures. Il n'est pas nécessaire de prendre rendez-vous et il est possible de recevoir la 1re, 2e ou 3e dose. En outre, suite à de nombreuses demandes, le Service spécialisé de l'intégration de Bienne réitère son offre de vaccination. L'équipe mobile de l'Hôpital du Jura bernois sera présente une nouvelle fois le jeudi 3 février de 13h à 17h dans les locaux de la rue de la Gare 50, au 5e étage. La vaccination est possible même sans papiers d'identité valables. Toutefois, les personnes qui en ont, sont priées de les apporter, avec leur carte d'assurance maladie et leur carnet de vaccination. Un rendez-vous n'est pas obligatoire, bien qu'il soit recommandé de s'inscrire au préalable. MAP

BIENNE Exécutif plus transparent

Les décisions du Conseil municipal sont désormais publiées sur le site de la Ville de Bienne (www.biel-bienne.ch/cm/decisions). La base de données contient les arrêtés concernant des affaires terminées, pour peu qu'aucun intérêt public ou privé ne s'y oppose. Ces publications débutent avec les arrêtés du 12 janvier, les précédents pouvant être demandés à la Chancellerie municipale. C-MAP

Les transports publics manquent de personnel

MOBILITÉ La pandémie touche aussi les Transports publics biennois (TPB). En effet, le nombre de cas positifs au Covid-19 a augmenté ces derniers jours dans le personnel, lit-on dans un communiqué. Un partenariat avec l'entreprise de transports Joly Voyages permet le maintien de l'horaire sur l'ensemble du réseau. Dès samedi, sept employés de la compagnie privée conduiront les bus circulant sur la ligne 5. Ils travailleront avec leur propre uni-

Changement dans la peinture

ÉCONOMIE L'entreprise biennoise de distribution de peinture Bichsel AG est reprise par le Vaudois Vernis Claessens SA.

Vernis Claessens SA annonce l'acquisition du distributeur de peinture alémanique Marcel Bichsel AG. Etablie à Bienne depuis 1957, l'enseigne est également présente à Berne et Neuchâtel (sous la marque SM

l'acquisition d'entreprises solides et par l'ouverture de nouveaux magasins. Vernis Claessens SA a notamment racheté les activités de la société Jallut le 1er juillet 2016. Sans succession familiale, les

